
Une Determination Illimitable

Table des matiere

- 1 Note des Traducteurs
 - 2 Dedicace
 - 3 Preface
 - 4 Introduction
 - 5 Une Determination Illimitable
 - 6 Les Oreilles Sages Peuvent Ecouter
 - 7 Un Sacrifice Recompense
 - 8 La Lumiere de la Verite
 - 9 Meme les Pierres s'Attendrissent
 - 10 La Mosquee Est Une Attraction en Soi
 - 11 Retour Fidele
 - 12 Dans Chaque Epreuve Il y a Du Bon
 - 13 Essayez Donc !
-
-

Note des traducteurs

Je dedie cette traduction a Dr. Abdallah Abu-Eshy qui nous a beucoup encourages et a tous ceux qui cherchent la verite.

Amel Mohamed Said Noorani 21.7.2007

Amel etant tunisienne elle avait fait un bon effort pour cette traduction. Comme je suis un francais converti,ou plutot reverti a la religion naturelle que Dieu a donne a l'homme, l'equipe du Centre a trouve logique de me demander de la revoir a mon arrivee a Abha,ce que j'ai fait afin de me joindre a leurs merites. Je n'ai pas mis les accents,notre programme ne permettait pas de le faire . Ce sera pour la prochaine edition,insh'Allah.

**Dr. Nouridine Philippe Al-Moustakim,
18 Ramadhan 1428**

DEDICATION

Je dedie ce travail a Dr.Abdallah Abu-Eshy, Directeur du Centre, dont l'assistance et les encouragements ont ete constants et d'immense valeur, et dont les suggestions et corrections sont responsable de beaucoup dans ce livre.

Je dedie ce livre aussi a ceux qui cherchent la verite et ne renoncent jamais.

Iman A.Alaseery,

Directrice des Relations Publiques,

Centre pour l'Appel a l'Islam, Abha 8.7.2007

PREFACE

C'est un grand honneur pour moi d'écrire cette préface pour deux raisons principales:-

D'abord la sublimité du sujet que ce livre approche. Parce qu'il a rapport aux expériences de femmes et d'hommes qui cherchaient la Vérité et une vie spirituelle éternelle.

Deuxièmement la diligence, la sincérité et l'endurance de l'auteur qui est une parmi peu - en particulier en ce qu'elle a voulu maîtriser une autre langue pour l'avancement de l'Islam. Cela, cette auteur respectée, et tous ceux qui

suivent son exemple peuvent avoir la reponse a la question de comment une personne peut beneficier l'Islam a partir des talents que Dieu lui a donnees.

Finalemnt j'espere vraiment qu'apres cet ouvrage notable,elle decidera d'ecrire un roman d'une nature semblable afin d'enrichir ce circuit litteraire d'un autre genre de narratif.

Je souhaite a l'auteur Iman A.Alaseery un succes continu et le bonheur dans cette vie et la vie Eternelle,et je dis:

"Si la sublimité de la tâche, la nouveauté de
cette expérience

Et le résultat élogieux sont 3 critères d'un
résultat méritant, alors

Qui peut contester sa réussite.? "

Dr. Abdallah Abu-Eshy

Directeur du Centre Islamique

D'Abha.

INTRODUCTION

Toute Louange est due a Allah et que Sa Paix et Sa Benediction soient sur Son Prophete. Quiconque a ete guide par Allah,nul ne peut l'egarer, et quiconque a ete egare par Allah, personne ne peut le guider.

Je porte temoignage qu'il n'y a pas d'autre dieu que Allah et je porte temoignage que Mohammed est son Serviteur et Messager.

Chers Lecteur,

Je suis tres honoree de vous presenter ce petit livre qui represente ma premiere collection d'histoires de nouveaux "revertis" {convertis},en souhaitant qu'il sera utile a ceux qui cherchent le repos spirituel. Ce livre contient plusieurs recits de ceux qui ont cherche,trouves et admis la verite.

Il est bien connu que quand une chose fait défaut a quelqu'un,il cherchera cette chose jusqu'a ce qu'il la trouve.

Si l'on a besoin de securite,de bonheur,ou de paix dans l'ame alors certainement on va chercher cela d'une maniere ou d'une autre. Et si cette recherche est sincere alors surement l'aide de Dieu et sa guidee seront proches.

Rappelez-vous, cher lecteur, qui n'avez pas encore trouve votre chemin vers Dieu que comme etre humains nous nous distinguons des autres creatures par des pouvoirs intellectuels accordes a nous par Dieu et qui nous permettent de choisir le chemin que nous devons suivre. Rappelez-vous.Vous etes responsable de vos propres actes et personne d'autre...

Quant a ceux qui ont trouve la verite et leur chemin a Dieu,je leur partage ces conseils:

-Il est de la plus grande importance d'etudier le Saint Coran en profondeur,et en detail,et de bien l'etudier. Cela vous donnera la puissance de surmonter vos doutes et de trouver les reponses e vos questions.

-Renforcez vos liens avec la communaute des musulmans de votre communaute de maniere a renforcer votre foi et augmenter vos connaissances.

-Rappelez vous que cette vie n'est que transitoire et qu'elle est une epreuve ou un test a passer. De cette maniere vous pourrez tolerer les difficultes et les hauts et les bas a l'anticipation de la vie future.

Cher lecteur rappelez-vous toujours de ce hadith: Abou Amar Soufiane bin Abdallah {puisse Allah etre Satisfait de lui} demanda au prophete Mohamad (que Sa Paix et Sa Benediction soient sur lui): "Oh! Messager d'Allah,dis moi quelque chose que toi seul peut me dire sur l'islam." Il a repondu: "Dis: je Crois en Dieu et sois droit!".

Iman A.Alaseery

Une Determination Illimitable

La Purete et la proprete ont une importance considerable dans l'Islam. Il y a des actes de priere dans l'Islam qui sans purete ne sont pas valides. Le Saint Coran et les traditions prophetiques attestent en maintes occasions de l'importance de maintenir la purete. Allah,le Tres-Haut et Puissant nous dit dans le Saint Coran que: "...Allah aime ceux qui se tournent vers lui constamment,et Il aime ceux qui se gardent purs et propres."(2.22)

En comparaison d'autres croyances n'attachent pas autant d'importance a la purete interne ou externe. Au contraire,certains de leurs adeptes se vantent meme que l'eau n'a pas touché leur corps depuis des annees...

Seadon etait son nom, un citoyen britannique de 20 ans. Son histoire commence quand il rencontra un bengladais ,qui pourtant pas tres pratiquant lui parla de la purete, et de son importance dans l'Islam. Il etait si surpris qu'il decida d'etudier cette religion en plus de detail.

Apres un temps il fut convaincu de la veracite de l'Islam et il se convertit. Il a pris le nom de Mohamad Sadiq.

Comme un musulman il commença a prier avec ses coreligionnaires a la mosque. Cependant il se sentait mal a l'aise de ne pas connaitre le Fatiha qui est le petit chapitre d'ouverture du Coran qu'on utilise a chaque priere qu'il prit la decision de le memoriser, ce qu'il reussit a faire en y ajoutant meme encore d'autres petits chapitres.

Par la suite il sentait une frustration de ne pas bien comprendre ce qu'il recitait de memoire qu'il s'enrolla dans des cours d'arabe.

Ayant ainsi maitrise la langue arabe, il alla plus loin en voulant satisfaire son desir de connaitre l'histoire de l'Islam a tel point qu'il en fit le sujet de sa these pour un diplome de maitrise (M.A) en histoire. Maintenant il prepare son doctorat sur l'histoire des musulmans en Grande-Bretagne.

Pour remplir le rite du Haj, cinquieme pillier de l'Islam, il eut la chance de faire ce pelerinage comme un des invites d'honneurs de la Ligue Islamique Mondiale.

Les oreilles Sages Peuvent Ecouter

Pouvez-vous imaginer combien est beau un coucher de soleil? Bien sur que c'est envoutant, et bien plus encore si il est accompagne par la voix de l'appel a la priere. Alors tous les sens se joignent ensemble en harmonie.

Vraiment Abha, cette ville du Sud-Ouest de l'Arabie Saoudite, se distingue par son beau paysage, ses hautes montagnes vertes, et son bon climat toute l'annee.

Dr. Collen un autre britannique venu travailler dans la region eut la chance d'ecouter des discours sur l'Islam.

Un vendredi, jour de conge, lui et son ami firent une excursion aux hauteurs de Sauda dans le parc regional d'Asir. Ils profitaient du plaisir de voir le coucher du soleil quand ils entendirent les sons de voix resonner de tous cotes. C'etait l'appel a l'heure de la priere du couchant (maghrib). Cela evoqua des sensations speciales dans son esprit et dans son coeur. Ces sons repetaient des phrases qu'il ne comprenait pas mais il avait l'impression de legerete et d'etre eleve litteralement en l'air par eux.

Il resta assis sur le rocher se sentant comme il ne s'etait jamais senti auparavant. Il ne comprenait pas et il ne pouvait pas l'expliquer. Apres reflexion, il eut l'idee que derriere cette sensation il y avait la un des secrets de cette vie. Apres etre rentre chez

lui, il decida de se mettre a rechercher le sens des phrases entendues. La meilleure maniere etait en lisant des livres et des references sur l'Islam. Il lut et il lut encore afin de chercher la reponse a cette question. Finalement, il choisit d'embrasser l'Islam et d'en faire son mode de vie.

Dr. Collen a 50 ans et sa tristesse est d'avoir passé tant d'annees de sa vie loin de la Verite. Son nom est maintenant Salim bin Dawood. Apres sa conversion il avait lu les versets du Coran suivants: "Cela est la Guidee d'Allah par laquelle Il guide qui Il veut parmi Ses esclaves. Mais si ils avaient associes d'autres a Allah dans leurs prieres, alors tout ce qu'ils avaient fait ne leur aura servi a rien. (Coran 6.88)"

De retour en Angleterre, Dr. Salem est maintenant un member actif de la communaute islamique. Il est un lecteur avide et un homme de larges perspectives.

Un Sacrifice Recompense

Autant qu'il y a variétés de langues en Inde, il y a aussi variété de croyances... L'héroïne de cette histoire est une indienne de 25 ans qui était venue en Arabie Saoudite comme infirmière. Du point de vue social elle ne manquait pas de prestige et de status parce que elle appartenait à la caste des Brahmines, la plus haute dans le système des castes hindu.

Professionnellement elle avait obtenu son diplôme en Grande-Bretagne. Elle était mariée à un avocat prestigieux de sa caste.

Derrière elle en Inde elle avait laissé sa petite fille de 6 ans, une belle maison et beaucoup de parents et amis.

Son attention était attirée par le mode de vie des musulmans en Arabie. Et bien qu'elle faisait partie de l'élite de sa société au pays, elle remarqua l'égalitarisme de la religion qui fait

qu'un prince prie a cote d'un homme ordinaire dans la mosque et venerant le meme Vrai Dieu Unique. Tout cela attire son attention et l'amena a reconsiderer ses croyances religieuses traditionnelles. Elle avait remarque que les gens se saluaient sans se connaitre auparavant. Les bonnes manieres et la modestie la surprenaient en meme temps que la vie simple et facile des gens.

Un conflit spirituel s'eveilla en elle, et etant dotee d'un esprit curieux, elle se sentit la motivation de chercher. Elle bombardait ses collegues de questions auxquelles ils etaient heureux de repondre. Ensuite, elle arriva a un stade ou elle decida que l'Islam etait le vrai chemin. Donc elle prononca le temoignage qu'il n'y a pas d'autre dieu qui vaut d'etre venere excepte Allah, le Seul Vrai Dieu et que

Mohamad (PBSL) est Son messager. Elle en ressenti paix de l'ame et tranquilite. En verite cette vie n'est qu'une epreuve. Meme les prophetes sont passes au travers de catastrophes et d'epreuves. Tel fut le cas du prophete Mohamad (PBSL) . et aussi de ses companions et de ceux qui les ont suivis. Notre heroine ne fut pas epargnee. Son calvaire et test de sa vraie foi commencerent aussitot que son mari sut qu'elle s'etait "revertie a l'islam" et qu'elle l'a invite sinceremment a sauver son ame et a venerer le Seul Vrai Dieu. Il la menaca et l'accusa de folie. Meme les prophetes furent accuses d'etre des lunatiques,des magiciens et des faussaires. Elle resta ferme et constante dans sa foi preferant le plaisir de Dieu et l'apres-vie eternelle bien que sacrifiant son mari,sa fille et sa communaute d'origine.

Elle passa le test et obtint comme recompense le calme spirituel et un role actif dans cette vie.

Elle augmenta ses connaissances sur l'Islam et devint tres active dans sa communaute. A present, elle est a la tete de la section des femmes du Centre Islamique Communautaire et beaucoup furent guides vers l'Islam par elle. Elle est mariee a un musulman tres pieux et a change son nom pour Mona, ce qui veut dire "Plus Grand Espoir" en arabe. Son recit nous rappelle de versets du Coran tres a propos qui sont comme suit:

"...Et qui est meilleur en parole que celui qui appelle a Allah, fait bonne oeuvre et dit: 'je suis du nombre des musulmans?'"

La Lumiere de la Verite

Rederico est un ingenieur mecanicien philippin qui avait choisi de quitter son pays pour venir travailler en Arabie Saoudite. Pour lui ce pays est la terre de ses reves. C'est le pays ou il pourra travailler dur et batir son avenir. Il etait plein d'espoirs de prosperite et d'une vie heureuse.

Au contraire ses parents ne voulaient pas le voir partir et surtout pas dans ce pays. Ils pensent que c'est un pays ou les principes et croyances des gens peuvent etre facilement influences. En fait ils avaient peur qu'il embrasse l'Islam. A cause de cela il lui firent jurer avant de partir qu'il n'abandonnera pas la religion de ses ancetres. De plus ils lui dirent

que la bible etait la Derniere Revelation. Il jura et leur promis qu'il ne penserait a rien d'autre qu'a son travail. En verite il etait un fils tres obeissant puisque pour deux ans il vecu a Abha en ne pensant qu'a son travail et a gagner de l'argent. Il avait rempli sa promesse de s'isoler completement des gens comme si il etait seul dans un desert.

Pendant ce temps rien ne l'interessait sur la religion de ce pays. Meme l'"adhan"(appel a la priere) repete cinq fois chaque jour ne trouvait pas son chemin vers ses oreilles. Il ne se joignait a aucune celebration locale et ne profitait pas de la beaute du paysage. Il etait sourd et muet.

Un jour, il prit le taxi jusqu'à Khamis Mushayt qui est à 25 km de Abha. Par hasard il vit un auto-collant sur la vitre arrière du taxi qui disait: "lisez le Coran-C'est la Dernière Revelation"....!

Il ne pouvait pas croire ce qu'il avait lu. Son esprit était confus et il ne pouvait penser normalement. Un déluge de questions lui venaient à l'esprit: "quel livre est la Dernière Revelation, la Bible ou le Coran.?!!! "Quelle religion dois-je croire?!!! "Qui va m'expliquer tout cela?!!!

Comment savoir le vrai du faux le conduisit à de nombreuses nuits sans sommeil. Finalement il eut une belle idée d'acheter et de lire le Coran et de décider la vérité par lui-même. Il acheta une copie en anglais et passa des jours et des jours à l'étudier en grands détails. La Vérité se mit à briller dans la vie

de Rederico. Il ne pouvait l'oublier ni la rejeter. Sa conclusion etait que le Saint Coran etait la Derniere Revelation et il embrassa l'Islam. Il prit le nom de Salim. En fait, ce cas declare au monde entire ce que le Coran a dit: (17.81)-

Et dis:"a Verite (l'Islam) est venue
et l'Erreur a disparu.
Car l'Erreur est destine a disparaitre"

Meme les Pierres S'atendrironr

Ceci est une experience racontee par un vieux Saoudien concernant l'assistante de ménage de sa femme venue du Sri Lanka. "Depuis qu'elle est arrive,elle etait brutale et impolie. Elle nous criait après sans raison. Quand nous avons des visiteurs,elle refusait de les server. Elle n'ecoutait ni ma femme,ni moi. Au debut on croyait que c'etait l'ignorance de nos coutumes,mais nous avons decouvert plus tard que c'etait son caractere. Elle etait tetue comme une pierre-lui offrir une augmentation dans son salaire n'a rien change. Chaque fois que l'on essayait de lui parler de son travail ,elle pretendait ne pas comprendre et quittait la piece pour aller dans sa chamber. Il fallait vraiment un miracle pour changer cette bonne cruelle et entetee. Nous la traitions avec justice et gentillesse car l'Islam

est la religion des bonnes manieres. Nous invoquions Dieu pour qu'il la guide. Allah Tres-Haut dit dans le Coran: "Tu (Mohamad) ne diriges pas celui que tu aimes: mais c'est Allah qui guide qui il veut. Il connait mieux cependant les bien-guides"(28.56)

De temps en temps on essaye de discuter des principes de l'Islam,mais malheureusement sans resultats. Nous esperions qu'un jour elle embrasserait l'Islam.

Elle nous observait en particulier en ce qui concerne notre pratique religieuse. Un jour elle vint me dire qu'elle etait touchee par notre attitude et aussi elle exprima le desir de nous joindre dans nos prieres. Je lui dit que nous l'appelons "Salat". Elle nous dit qu'elle voudrait rentrer dans l'Islam pour pouvoir se joindre a nous. Elle nous demande comment faire. Nous lui disons que c'est tres simple et qu'il suffit de dire les 2 temoignages (Shahada): "je temoigne q'il n'y a pas d'autre

Dieu que Allah et que Mohamad est son
envoyé". Ce qu'elle fit. Cela n'était pas moins
qu'un miracle. Après cette reversion elle
devint une personne complètement différente.
Dieu a répondu à nos invocations et a changé
son cœur de pierre pour un cœur de chair (de
politesse et de modestie). C'était comme un
rocher devenu du coton. Dieu Très-haut et
Tout-Puissant dit: "La bonne action et la
mauvaise ne sont pas pareilles. Repousse le
mal parce que est meilleur; et voilà que celui
avec qui tu
avais une animosité devient tel un ami
chaleureux." (Coran 41.34)

Nous lui avons changé son nom de
"Rohini" à "Rehana" ce qui veut dire "belle
fleur" en arabe.

Quand elle a ressenti les effets positifs que

l'Islam avait sur sa personnalité, elle a voulu en faire part à sa famille et ses proches. En résultat il y eut la réversion de son mari, son fils de 14 ans et de ses 2 sœurs à la condition naturelle de l'homme-l'Islam.

La Mosquée Est Une Attraction en Soi

La prière est le second des 5 piliers de l'Islam, et il est souhaitable qu'elle soit faite en congregation. C'est pour cela que les mosquées sont édifiées. Dès que l'Adhan-ce sublime appel à la prière est entendu les fidèles se dépêchent de s'y rendre. C'est la vue de cela qui a initié le voyage spirituel de Sakar Kansly, un jeune homme du Sri Lanka qui était venu ici pour améliorer sa situation financière.

Il etait fascine au debut de voir toutes ces differentes mosques avec leurs longs minarets. Il etait etonne de voir ces gens de toutes nationalites aller ensemble prier a la mosquee. Il etait tellement attire par ce qu'il voyait,qu'il se mit a interroger ceux qu'il voyait s'y rendre. Il demandait:"pourquoi allez vous la?","que trouvez vous la-bas?!!". Ils repondaient simplement: " Nous prions Dieu Seigneur des mondes,le Createur de tous les etres".

Alors il devint curieux et decida de penetrer dans une de ces mosques secretement pour y voir ce qu'il y a. Un jour que les gens etaient au travail et que la mosquee etait vide,il eut la chance qu'il cherchait. Il ouvrit la porte avec calme et rentra dans une mosquee pour la premiere fois dans sa vie.

Il fut surpris par ce qu'il vut: la niche de L'imam, les murs vides, les piliers, le pupitre de preche... Tout etait en contraste avec son temple ou il y avait peintures, statues, lampes a huile etc...

Il trouva la une atmosphere de calme et de tranquilité qui induit a la contemplation et la paix de l'ame. Autour de lui il vit des copies du Saint Coran qui l'attiraient d'une maniere magnetique.

Tout cela l'amena a prendre la decision de sa vie: de se reverter a l'Islam. Maintenant Sakar va a la mosquee ouvertement avec ses freres dans la foi.

Ayant trouve le bonheur dans sa nouvelle religion, il decida d'inviter ses proches a l'islam leur disant qu'il n'y a pas de temps a perdre pour se soumettre a l'appel des prophetes de venerer le Seul Vrai Dieu. Son voyage spirituel nous rappelle ce verset Coranique:

Ne peupleront les mosques d'Allah que ceux qui Croient en Allah et au Jour dernier,accomplissent La Salat,acquittent la Zakat et ne craignent qu'Allah. Il se peut que ceux-la soient du nombre des biens- Guides .(9.18)

Retour Fidele

Ceci est l'histoire de 3 femmes philippines venues travailler dans le Royaume Saoudien comme couturieres. Leur patron les avait logees dans la meme boutique ou elles travaillaient. Leur superviseur etait la soeur du patron. Elle etait une pieuse musulmane avec des manieres nobles. Comme les musulmans commencent toujours leur travail en prononcant le "Bismillah" (au nom d'Allah),elle les encouragea a le faire. Comme elle savait que leur croyance etait differente,elle leur expliqua que cela est dit pour obtenir l'aide de Dieu dans ce travail et pour qu'il soit beni.

Comme tous les musulmans leur superviseur priait cinq fois par jour dans la boutique, en plus elle invoquait Allah a tout moment. Elle ecoutait les recitations du Saint Livre a la radio. Elles ne connaissaient pas la langue arabe donc elles ne comprenaient pas le sens. Elles etaient curieuses de comprendre ces actions et supplications. Pour avoir une reponse a leur questions elle attendaient une cliente qui parle anglais mais toutes ne parlaient que l'arabe. Un jour cependant elles trouverent une cliente avec qui elles pouvaient communiquer. Elles saisirent l'occasion et la noyerent de questions. Cette dame etait plus que heureuse de leur fournir des livres et des cassettes qui firent un long chemin pour leur apprendre les bases de l'Islam et la culture de ce pays. Finalement elles deciderent de se reverter a la religion originelle de l'homme a sa naissance.

La patronne au travail etait pleine de joie et proposa de les aider. Elle annonca la bonne nouvelle a son frere qui les amena au Centre Islamique ou elles prononcerent leurs temoignages de foi.

Dans Chaque Epreuve Il y a Du Bon

Goetim est un chretien orthodox de l'Erythree don't la haine des musulmans n'avait pas d'egal. Il n'y avait aucune cause rationnelle pour une telle haine. Cependant le Saint Coran mentionne ce type de gens,disant:"Ou peut-etre on-t-ils des partenaires avec Allah (faux Dieux) qui leur ont inspire des croyances qu'Allah n'a pas agree?"

Ni lui,ni sa femme ne connaissaient rien de l'Islam. Il commença seulement a lire sur ce sujet parce-qu'il voulait comprendre un peu le peuple avec qui il venait travailler comme berger ici dans une des villes du Sud. Il y avait 84 passagers a bord du bateau pendant la traversee depuis l'Erythree a l'Arabie Saoudite.

Au cours du voyage il y a eu un orage. Tous les passagers étaient paniques et commençaient à crier excepte les 4 marins de l'équipage qui répétaient: "La Ilah Ila Allah. Mohamad Rasoul Allah." (Il n'y a pas d'autre Dieu que Dieu et Mohamad est son Prophète)

Goetim était le seul passager à répéter cela avec eux. Le bateau coula et tous les passagers se noyèrent excepte Goetim et les quatre marins.

Ce qui arriva lui fit reconsidérer tous ses préjugés sur l'Islam. Il s'étonnait comment il n'a y eu que eux quatre comme survivants. Il vit cet incident comme un rappel à lui de la part du Vrai Dieu qui n'a ni père ni fils. Ainsi il prit la décision la plus sage dans la vie d'un homme et c'est celle de se soumettre à son créateur.

Après avoir dûment confirmé sa nouvelle foi en Dieu et son messager, il prit le nom de Othman pour le reste de sa vie.

Essayez Donc!

Cher lecteur,

Puisse la Guidee de Dieu etre en vous!

Au fil du temps,je suis sur que vous vous reflechi a la raison de votre venue dans ce monde and de la raison de vivre.

Cela est arrive a beaucoup de gens d'y penser,et bien que certains ont repousse de telles pensees d'autres ont essaye de s'eclairer la-dessus.

En faisant cette recherche,nombreux sont ceux retournes vers la religion,mais on entend des gens ce plaindre de n'etre pas stisfaits. Malheureusement,ce n'est pas l'Islam qu'ils ont essaye. Sinon ils auraient trouve un mode de vie riche en sens et en determination,plein de valeurs morales et spirituelles,qui console et reconforte en temps de detresse. Mais tout cela leur passe a cote.

La vie est un bijoux sacre qui ne devrait pas etre gache,car chaque jour passe est un de moins a vivre. Son seul but est d'etablir un lien solide et permanent avec celui qui est a l'origine de tout,le Dieux Vivant Allah. Par consequent nous vous vous invitons a vous tourner vers lui et a vous soumettre a ses Ordres Divins Reveles,la recette pour la paix eternelle,l'Islam.

Nous vous offrons donc de vous rendre sur notre site web; www.islamunveiled.org si vous souhaitez en savoir plus sur l'islam et/ou ecrivez-nous a notre e-mail: info@islamunveiled.org